

# 月ばたき

第 171 号

2024年(令和6年)1月1日  
発行 堀岡地域振興会  
堀岡コミュニティセンター

射水市立堀岡小学校 創校 150 周年



1928 年～

1963 年～

2004 年～

## 新春を喜ぐ

地域振興会長 岩木 隆弘

明けましておめでとうございます。  
住民の皆様には、輝かしい新春をお健やかにお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、新型コロナが 5 類に移行したことを受け各イベントを計画通りに開催しました。6 年ぶりの住民運動祭、4 年ぶりの七夕・行灯カーニバル他久々の開催で沢山の方々のご来場を頂き、過去に無い賑やかなものになりました。

また、堀岡小学校創校 150 周年記念にあたり記念式典、記念事業として獅子舞演舞会の開催、西町自治会の「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰など堀岡にとって本当に思いで深い年であったと思っております。

会長としては「疲労感」と「達成感」が右往左往した年でありましたが、その都度、皆様方にご協力いただき心より感謝申し上げます。

私は、今年 70 歳になります。これからは、今まで受けた恩を返していく年だと聞いております。今まで培ってきた色々なことを發揮し、「安全・安心して暮らせる町」「住んで良かった町」「活力・向上の町」堀岡を目指し皆様と共に汗をかき頑張っていく所存であります。

結びに、今年が堀岡の皆様にとって良い年であります様ご祈念申し上げ挨拶といたします。

## おめでとうございます

### 第 18 回花壇コンクール受賞

一般花壇部門	銅賞	射水町自治会花と緑を育てる会
花の道部門	奨励賞	西町花てまり街道
街角花壇部門	努力賞	堀岡明神新東部花壇



消防出初式のご案内  
日程 令和 6 年 1 月 6 日(土)



左義長のご案内  
日程 令和 6 年 1 月 14 日(日)午前 8 時～10 時 30 分  
午前 9 時より神事執行

## 令和 5 年度堀岡地域振興会 10 大ニュース

- |  |  |
|--|--|
| ① 岩木隆弘氏堀岡地域振興会長に就任(4月)                                 | ⑥ 6 年ぶりに住民運動祭開催<br>自治会合同チーム結成(10月)             |
| ② 堀岡小学校創校 150 周年記念式典(10月)                              | ⑦ 七夕・行灯カーニバル(8月)敬老会(9月)<br>なでしこ祭(11月)通常開催      |
| ③ 堀岡小学校創校 150 周年記念事業<br>(獅子舞 5 団体演舞会)開催(11月)           | ⑧ 社会福祉協議会主催の合同サロン開催(11月)                       |
| ④ 西町花てまり街道「みどりの愛護」功労者国土<br>交通大臣表彰受賞(6月)                | ⑨ 東部地区地域振興会パークゴルフ大会(9月)<br>団体戦で準優勝             |
| ⑤ JICA エッセイコンテスト中学校の部<br>棚田武蔵君外務大臣賞受賞<br>「僕の小さな一步」(2月) | ⑩ 新湊地区老連スポーツ大会、射水市カローリング新湊支部設立を堀岡体育館で開催(7・10月) |

## ◆第 81 回堀岡地区安全協議会開催

11 月 26 日(日)富山新港火力発電所サービスビルに於いて、連合自治会と火力発電所の安全協議会が開催された。工場見学では、中央制御室 LNG1 号機の発電機、LNG 船バース管理室などを主に見学した。その後、安全協議会を会議室で行い岩木連合自治会長・相川所長の挨拶の後議事に入った。2023 年度主要工事では

完了したもの・・・No.4 タンク定期点検補修、石炭 1 号機中間点検補修、LNG 1 号機中間点検補修実施中・・・LNG アンローディングアーム点検補修、LNG 燃料設備定期点検補修、石油 2 号機定期点検補修の説明

また、2020 年度に発生した配管老朽(薄肉)による油漏れの対策として実施している重油等危険物配管の管理方法について説明があった。配管の管理をシステム化し、配管の肉厚測定値入力(基準内である事)、補修履歴、点検周期等目で見る管理を行い再発防止の徹底を図っている。その後、連合自治会からの質問に対し、CO<sub>2</sub> 対策では特別なことは行っていないが今後の課題としている。貯炭場の自然発火については、危険な場合散水を徹底しているので心配はない。また、地域とのコミュニケーションを大切にし、地域に根付いた発電所を目指すとの回答があった。今後も安全安定した操業の継続をお願いし閉会した。



## 合同サロン開催

社会福祉協議会

11 月 30 日(木)4 年ぶりに合同サロンが開催された。100 余名の参加者。岩木連合自治会長の挨拶の後、八尾の胡弓奏者若林美智子社中によるおわらの演奏をはじめ、バンドネオンや三味線の演奏を交え、約 1 時間楽しんでいただきました。

参加者の方々は、久々の開催ということもあり、また、八尾おわらの雰囲気に魅了されて楽しんでおられました。



## 児童室だより

お正月あそびをしよう!  
9 日(火)～13 日(土)  
トランプ、かるた、すごろく、福笑い  
だるま落とし、けん玉、こま回し  
いろいろ遊んでみよう!

つくってみよう!  
レンジでスノーボールクッキー  
20 日(土)午後 2 時～  
材料は薄力粉、サラダ油、砂糖です。  
サクサクほろほろ おいしいよ～。  
★ 17 日(水)まで申し込んでください。(先着 15 人まで)

つくってあそぼう!  
目玉が飛び出す風船デメキン  
23 日(火)～27 日(土)  
ゴム風船をふたつ重ねて作ります。  
ぶにゅぶにゅ握って、目玉がぽよ～ん  
おもしろかわいいデメキンです。

12/3 (日) 射水市生涯学習フェスティバル

## つぶやき

今年の 5 月からコロナ感染症が 2 類から 5 類に移行し、行事がコロナ前と同様になってきました。当町内では、9 月末の土日～10 月末までの毎週日曜に行事があり、役員の方々には、参加いただきお礼申し上げます。漸く従来の活動ができるようになってきました。しかし、私は、年を重ね以前のような行動ができなくなってきた中、10 月の住民運動祭で総合優勝を勝ち得たことが、今年 1 番印象に残ったことです。

これからも年末、年始の行事がありますが自分のできる限り、行事の進行を重ねてまいります。よろしくお願いいたします。

海竜町自治会長 高木 昭雄記

堀岡の人口( )内は前月比  
令和 5 年 11 月 30 日現在

人口 2,465 人(+4) 男性 1,219 人(-1)  
世帯数 1,019 世帯(+4) 女性 1,246 人(+5)